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 国家信息化试点单位首批

单出炉 

 工信部苏金生：四大措施应

对电信业周期性调整 

 WiFi 联盟暗中推动 P2P 绕

过 中国市场监管 国内手

机厂商“偷跑”WiFi 

 工信部将推七大举措全力

扭转工业经济下滑 

 城市热点推出灵活的 WLAN

统一认证计费方案 

 无线城市：WLAN 的终极目标 

 福建电信实现县以上城市

无线宽带覆盖 

 诺基亚高管评WiMAX失败令

英特尔不满 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

计算机世界: 发改委近日发出通知，同意将上海大宗钢铁电子交易中心有限公司大宗钢铁电子

交易平台服务、中国移动通信集团广东有限公司移动电子商务服务等 83 个项目列为首批国家

信息化试点。 发改委要求，移动电子商务服务、电子认证服务、中小企业电子商务服务和大

型骨干企业信息系统外包服务等电子商务服务类试点，要以优化服务模式、丰富服务内容、降

低服务对象应用成本为目标，研究制定近期发展规划，进一步完善服务手段、拓展服务范围，

形成面向市场的专业化服务能力，带动相关领域深化电子商务应用。 

（http://news.ccw.com.cn/corp/htm2009/20090403_612733.shtml） 

 

通信世界网: 在 “2009 中国移动通信产业高峰论坛”上，工业和信息化部电信管理局局长苏

金生表示，电信业经过 30 年的快速发展之后，进入到了一个新的发展阶段，电信行业周期性

调整的作用在逐步显现。他表示，全行业必须高度重视、积极应对，通过加强技术、业务创新，

培育新的增长点，通过服务经济社会发展，推进工业化与信息化的融合，努力扭转下滑的趋势，

实现平稳较快的增长。特别是要抓住移动通信这个强劲的增长点，以启动第三代移动通信发展

为契机，加强网络基础设施建设、加快技术业务创新、刺激消费需求，为拉动内需、促进就业、

推动经济社会平稳较快发展。针对当前的电信环境，苏金生给出了具体的建议。 

（http://www.cww.net.cn/news/html/2009/4/9/200949917519440.htm） 

 

第一财经日报: 尽管至今没能获准开放，但全球 WiFi 联盟每年都来中国游说，并且暗中渗透。

“2010 年，联想将为第一个具有 P2P 技术的产品进行认证，从而使 WiFi 设备即使没有接入点

或互联网也能随时随处连接。”4 月 3日，WiFi 联盟营销总监 Kelly Davis-Felner 女士在上海

对《第一财经日报》说。（http://finance.sina.com.cn/roll/20090407/02306068775.shtml） 

■ 新闻要点 ■ 本周要闻 



  

上海证券报: 工业和信息化部副部长欧新黔8日表示,二季度是扭转工业经济下滑的关键时期, 

 当前要着力抓好各项工业扶持政策的落实和重点产业调整振兴规划的组织实施、抓好工业、通

 信业监测分析和运行要素保障工作等七个方面等七方面工作。

 

 

 （http://money.163.com/09/0409/03/56E88V1500252G50.html） 

  
 

科讯网: W 作为 WAPI 产业联盟成员，城市热点的 Dr.COM 系列网络计费产品一贯的风格是不仅

 
简单提供一个网络设备，而是站在经营者的角度，给经营者一个全面的，可实施的综合解决方

 
案。

 
（http://www.tech-ex.com/network/resources/manufactory/00443548.html） 

 
 

通信产业报: WLAN 技术的发展使人们摆脱了线缆的束缚，更方便、灵活、快捷地访问网络资源，
 

也给运营商提供了寻找新的增值点的机会。一直没有找到运营模式的 WLAN 在运营商全业务背 

景下，形成了一条逐步发展、平滑升级的道路。杭州华三通信技术有限公司运营商解决方案部 

 部长孙晖向《通信产业报》(网)记者表示：“WLAN 网络的发展将从热点发展到热区，最后形成

 无线城市。”（http://tech.sina.com.cn/t/2009-04-03/09242970577.shtml） 

  

 飞象网: 福建电信近日透露，公司已经提前九个月实现了福建全省所有九个设区市无线宽带覆

 
盖，并且将无线宽带覆盖延伸到绝大部分县城，比原计划目标提前两年。截至目前，福建电信

 
无线宽带覆盖主要区域包括公共场所、机场、政府办公楼、商务楼宇、酒店等场所。到今年底，

 
福建电信的无线宽带城市覆盖区域将进一步提升，重点实现城区主要公共场所深覆盖。 
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（http://www.cctime.com/html/2009-4-8/2009472327341118.htm） 

 

赛迪网: 据国外媒体报道，上周在旧金山的一次活动上，诺基亚的销售和制造负责人 Anssi V

anjoki 对 WiMAX 和 Betamax 进行了比较并发表了一些言论，引发了英特尔的强烈不满。为此，

美国运营商 Sprint 的 CEO Dan Hesse 给英特尔一名高管发了一封邮件，以缓和双方关系。 

（http://tech.sina.com.cn/t/2009-04-09/10092986257.shtml） 
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